

CURRICULUM VITAE



Nombre completo:

Marisol López Barrera

Formación académica

Licenciada en Derecho por la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo.

Especialista en materia Civil y Mercantil, con diplomas y cédulas expedidos por la Universidad La Salle, Pachuca.

Maestría en Administración de Justicia en el Instituto de Profesionalización e Investigación del Poder Judicial del Estado de Hidalgo.

Constantemente he tratado de actualizar mi formación jurídica y personal cursando y participando en diversos diplomados y seminarios, cursos, conversatorios y talleres en materia de derecho civil, familiar, mercantil, procesal civil y penal, constitucional y amparo. También en materia de Calidad en la Impartición de Justicia; argumentación jurídica; Gestión y Transformación de Conflictos, mediación familiar; argumentación jurídica y Aplicación de los estándares Internacionales de Derechos Humanos y Perspectiva de Género; educación financiera, extinción de dominio, en materia de seguros, derechos Humanos, concursos mercantiles, inteligencia artificial.

Recientemente he tomado diversas capacitaciones con relación al Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares.

Experiencia profesional.

Desempeño preponderantemente en la Administración de Justicia ejerciendo cargos administrativos (escribiente, comisaria, auxiliar de Secretario de acuerdos); así como de funcionario judicial con el cargo de Secretaria de acuerdos de Juzgados Civiles de Primera Instancia del Distrito Judicial de Pachuca Hidalgo, Secretaria de Acuerdos de Sala Primera y Segunda Sala Civil y Familiar.

Fungí como Jueza interina en los juzgados Tercero y Cuarto Familiar de Pachuca, Hidalgo y como Jueza titular en el Juzgado Tercero Familiar de Pachuca, Hidalgo; Jueza Primera civil y Familiar del Distrito Judicial de Tulancingo, Hidalgo y Jueza Segunda Mercantil del Distrito Judicial de

Pachuca, Hidalgo. Actualmente me desempeño como Magistrada integrante de la Tercera Sala Colegiada Civil y Familiar del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Hidalgo y titular de la Novena Sala unitaria.

Perfil docente:

Impartí la materia de Derecho Sucesorio en la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo.

Expositora en temas de derecho sucesorio, en Materia Familiar y en materia de Juicios Orales Mercantiles en Universidades del Estado de Hidalgo.

En la Casa de la Cultura Jurídica “Ministro Manuel Yáñez Ruiz” de la ciudad de Pachuca, Hidalgo he participado como expositora en diversos debates y ponencias con relación a los Protocolos de Actuación emitidos por la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

En el Instituto de Profesionalización e Investigaciones Jurídicas del Poder Judicial del Estado de Hidalgo he participado como Secretario de Jurado en exámenes profesionales para la obtención de Grado de Maestría en Administración de Justicia.

También he tenido algunas participaciones como ponente en el Instituto de Profesionalización e Investigaciones jurídicas del Poder judicial del Estado de Hidalgo en Conversatorios en materia mercantil; como formadora de actuarios y secretarios de acuerdos del Poder Judicial del Estado de Hidalgo, e impartiendo los módulos de Instrumentación de las Sociedades mercantiles y “El derecho mercantil en un mundo globalizado”, en la Especialidad en derecho mercantil del propio Instituto.

Habilidades:

- Soy una persona con habilidad de escuchar activamente, utilizando la mediación y conciliación.
- Trabajo en equipo
- Redacción de documentos
- Liderazgo
- Comunicación asertiva y resolución de problemas.
- Manejo del idioma Ingles en un 60%
- Manejo de Microsoft Office (Word, Excel, PowerPoint)